

# Keine Prognose für die Umgehungen

Holzheim/Limburg. Weder für die Umgehung Holzheim noch für die Südumgehung Limburg gibt es derzeit einen realistischen Verwirklichungszeitraum. Das teilte das Verkehrsministerium Mainz auf Anfrage des SPD-Landtagsabgeordneten Frank Puchtler mit. Ein Raumordnungsverfahren zur Festlegung eines Trassenkorridors wurde noch nicht durchgeführt. Nach dem dritten Termin mit den Trägern öffentlicher Belange im November 2007 müssen die Varianten aufgrund der Anregungen nochmals überprüft werden, heißt es in der Antwort aus dem Ministerium. Die Aufgabenverteilung regelt eine Vereinbarung zwischen der Stadt Limburg, dem Amt für Straßen- und Verkehrswesen Dillenburg und dem Landesbetrieb Mobilität Diez. (nnp)